

PRESSEMITTEILUNG

Phlexglobal übernimmt Bayern-Kapital- Portfoliounternehmen Cunesoft

Landshut / München, 15. Januar 2020. Bayern Kapital, die Venture-Capital-Gesellschaft des Freistaats Bayern, veräußert erfolgreich gemeinsam mit den Co-Investoren High-Tech Gründerfonds und OCCIDENT ihre Anteile am Münchener Software-Unternehmen Cunesoft. Neuer Eigentümer ist Phlexglobal, ein führender Anbieter von TMF-Software (Trial Master File) und -Services. Bayern Kapital und der High-Tech Gründerfonds hatten sich im Rahmen der Seed-Runde im Jahr 2014 an Cunesoft beteiligt. OCCIDENT stieg als Lead-Investor im Rahmen der Series-A-Investitionsrunde im Jahr 2016 ein.

Die Cunesoft GmbH ist ein Anbieter von intelligenter, cloudbasierter Daten-Management-Software sowie für Dienstleistungen im Bereich Regulatorik für alle Segmente der Life-Science-Branche. Die Lösungen von Cunesoft ermöglichen es, Dokumente, Daten und Prozesse Compliance-konform zu digitalisieren – vom Management regulatorischer Informationen (RIM) bis hin zur Identifizierung von Arzneimitteln (IDMP). Außerdem bietet Cunesoft mit dem Cune-Distiller ein Software-Tool an, das eine Reihe an innovativen Machine-Learning-Algorithmen verwendet, um Daten schneller zu analysieren. So unterstützt Cunesoft seine Kunden – von kleinen und mittelständischen Unternehmen bis hin zu internationalen Pharmakonzernen – dabei, ihre Unternehmensprozesse effizienter zu gestalten und Kosten einzusparen.

Dr. Georg Ried, Geschäftsführer bei Bayern Kapital, sagt: „Cunesofts innovative Lösungen für das Datenmanagement in der Life-Science-Branche haben uns von Anfang an überzeugt. Das Unternehmen hat in den vergangenen Jahren ein beachtliches Wachstum verzeichnet und sich zu einem erfolgreichen, international aufgestellten Unternehmen entwickelt. Wir sind stolz darauf, das Managementteam auf diesem Weg unterstützt zu haben und sind überzeugt, dass Phlexglobal der richtige Partner ist, um Cunesoft erfolgreich auf seinem weiteren Weg zu begleiten.“

„Wir sind Bayern Kapital für die Unterstützung während unserer letzten Wachstumsphase sehr dankbar. Gemeinsam konnten wir unsere internationale Marktpräsenz ausbauen und unseren

Kundenstamm um namhafte Player aus der internationalen Pharma- und Life-Science-Industrie erweitern. Mit Phlexglobal haben wir für die nächsten Schritte unserer Unternehmensentwicklung einen Partner mit großem Potenzial für Synergien in unseren jeweiligen Produkt- und Serviceportfolios gefunden“, sagt Rainer Schwarz, Mitgründer und CEO von Cunesoft.

Über Bayern Kapital:

Die Bayern Kapital GmbH mit Sitz in Landshut wurde auf Initiative der Bayerischen Staatsregierung 1995 als 100-prozentige Tochtergesellschaft der LfA Förderbank Bayern gegründet. Bayern Kapital stellt als Venture-Capital-Gesellschaft des Freistaats Bayern den Gründern innovativer High-Tech-Unternehmen und jungen, innovativen Technologieunternehmen in Bayern Beteiligungskapital zur Verfügung. Bayern Kapital verwaltet derzeit elf Beteiligungsfonds mit einem Beteiligungsvolumen von rund 385 Millionen Euro. Bislang hat Bayern Kapital rund 310 Millionen Euro Beteiligungskapital in rund 275 innovative technologieorientierte Unternehmen aus verschiedensten Branchen investiert, darunter Life Sciences, Software & IT, Werkstoffe & Neue Materialien, Nanotechnologie sowie Umwelttechnologie. So sind in Bayern über 7.500 Arbeitsplätze dauerhaft in zukunftsfähigen Unternehmen entstanden.

www.bayernkapital.de

Pressekontakt Bayern Kapital:

IWK Communication Partner

Benedikt Nesselhauf

+49. 89. 2000 30-30

bayernkapital@iwk-cp.com